

CALL FOR PAPERS

Potsdam, 17. Januar 2018

Das **MenschenRechtsMagazin (MRM)** erscheint seit 1994 regelmäßig zwei Mal im Jahr. Es versammelt juristische, philosophische und interdisziplinäre Artikel zu aktuellen menschenrechtlichen Fragestellungen, Berichte über die Tätigkeit wichtiger Völkerrechtsorgane, sowie Rezensionen von Neuerscheinungen im Bereich der Menschenrechte. Regelmäßig widmet sich ein Heft einem Themenschwerpunkt. Zu vergangenen Schwerpunktthemen gehörten unter anderem „Menschenrechte und Staatsbürgerschaft“, „Menschenrechte in der arabischen Welt“, „60 Jahre EMRK“ und „Tierrechte“.

Für das Heft 1/2018 freuen wir uns noch über weitere Beitragsvorschläge im Umfang von ungefähr 40.000 Zeichen (inkl. Fußnoten).

Um Rückmeldung wird bis zum **28. Januar 2018** gebeten. Bitte senden Sie uns Ihren Beitragsvorschlag und ein einseitiges Abstract.

Zur Einreichung von Vorschlägen oder Fragen wenden Sie sich bitte an Frau Johanna Weber (johannaweber@uni-potsdam.de). Nähere Hinweise zu Formalien und Abgabetermin erhalten Sie nach unserer Rückmeldung.